
コロナ禍の中でも、安心して暮らし続けられるまちづくりが、
小川学区では行われています。
小川学区では今日も、3 密や衛生面に気を配りながらまちづくり活動が行われています。
今回は、小川住民福祉協議会が 6 月 27 日に行ったふれあいカフェの様子を紹介します。
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◎「ここで地域の顔なじみの方と
　　会えるのがありがたい」

スタッフの方は、「コロナ禍という初めての経験の中、
試行錯誤しながらの開催。いただいたご意見を基に、
小川学区のみんなでつくっていきたい」「コロナ禍で
困りごとのある方・不安を抱えておられる方にこそ
来てほしいので、誰でも参加しやすい雰囲気をつくら
ないとね」と話してくださいました。

しゃれば、「土曜日の散歩コースにあるのでいつも寄っ
ているんですよ」という方もいらっしゃいました。
参加者さんにお話を伺いました。この日は緊急事態宣言解除後初めての開催。3 密を避

けるため、屋外での開催となりました。
開始直後から、続々と来られる参加者さんたち。

「いやーあんた、久しぶり！」「どうしてたん？ 元気そ
うやなぁ！」と、みなさん、再会を喜び合っていました。
カフェ形式なので、開催時間中は出入り自由です。

「ふれあいカフェを目的に来ました」という方もいらっ

たくさんいらっしゃると思います。だか
ら、ここで地域の顔なじみの方と会える
のがありがたいことですね。

参加者一人ひとりが短冊に
願いごとを記しました。健
康や地域の安全を願った短
冊もあれば、医療従事者へ
の感謝を表した短冊も。

小川学区ニュース
  お     がわ   がっ     く　 

No.1
上京区社協が発行する、コロナ禍における
学区内の動きをお伝えするニュースです。

読 む と 小 川 の ま ち が                    に な る ♥ 好 き ♥

　　　　活動の内容は、コロナ禍の状況により
　　　　変更となる可能性があります。
　　　　　　最新の活動は上京区社協

（Tel:432-9535）までお尋ねください。

        反対側の面も、ぜひご覧ください！

♪ ♬

外出自粛になり、当初は仕事をするうえ
で困りました。今は、ネットを使ったテ
レビ電話を導入することで、家にいなが
ら仕事ができるようになりました。

――コロナ禍の中、困りごとはありませんか？

私は大丈夫でしたが、困りごと
のある方・不安を抱えて
おられる方が、地域には

テレビ電話もそうですが、新しいことに
チャレンジすると刺激になりますね。勉
強しながらですけどね。

――コロナ禍の中、大切にされていることはあります
　　か？

家でじっとしていても、体も心も弱って
しまう。散歩する・早寝早起きする・こ
ういう場でご近所さんと顔を合わせる…
みんな大切なことですね。
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　　みんなでつくっていきたい」

会場では検温・消毒が行
われ、座席の間隔があけ
られていました。
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